



## Bassma, les jeunes contribuent au bien-être des familles démunies

Le principal objectif de Bassma est de réhabiliter des familles défavorisées à travers un programme personnalisé d'une durée d'environ trois ans. Ce programme vise à les mener vers l'autonomie financière en focalisant sur l'éducation et la recherche d'emploi et en leur donnant, en parallèle, toutes les ressources nécessaires à leur survie. Toujours dynamiques, Sandra Klat Abdehnour, fondatrice et présidente de Bassma, et son équipe avaient organisé l'avant-première de «Skyfall» fin octobre, aux Grand Cinémas de l'ABC Achrafieh, où tous les jeunes (et moins jeunes) fans de James Bond et de Bassma, s'étaient rués... Bravol

